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Musees
Question écrite n° 49571

Texte de la question

M. Georges Mesmin appelle l'attention de M. le ministre de la culture sur l'etat actuel du Grand Palais qui avait
ete dedie a la gloire de l'art francais. Apres sa fermeture pour raison de securite, certaines activites qui y etaient
hebergees ont pu reprendre, notamment celles de l'universite. Mais la nef, utilisee par les salons d'artistes, est
toujours fermee. Ces salons sont actuellement transferes quai Branly ou le public est beaucoup moins nombreux
qu'au Grand Palais et ou le cout de location est vingt fois plus eleve. Cette situation est gravement prejudiciable
aux artistes qui souffrent par ailleurs de difficultes financieres dramatiques, consecutives a la chute du marche
de l'art. Il lui demande donc ou en sont les travaux a entreprendre pour que la nef du Grand Palais puisse etre
reouverte et a quelle date est prevue cette reouverture.
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